

25.02.2024

Liebe Eltern,

wir freuen uns, dass Sie Ihr Kind unserer Schule anvertrauen wollen.

Schulbeginn ist am Dienstag, 10. September 2024.

Wir laden Sie schon jetzt herzlich zu einer Begrüßung und Einschulungsfeier am **Montag, 09.09.2024 um 15:30 Uhr** in unsere neue Mensa ein.

Nach der kurzen Begrüßung findet anschließend die Klassenzuweisung durch die Klassenlehrerteams statt. Während Ihr Kind die Klassenlehrer*innen und das Klassenzimmer kennenlernt, bietet sich ihnen und uns die Möglichkeit zu einem ersten Austausch. Auch unser Team der Schulsozialarbeit und Vertreter*innen des Fördervereins „Verein der Freunde am LMG“ werden Sie in diesem Rahmen herzlich willkommen heißen.

Schulhefte sollten erst zu Schuljahresbeginn nach Anweisung der Fachlehrer*innen gekauft werden. Für die ersten Tage genügen Schreibzeug, Notizheft und Stundenplan. Bitte beachten Sie: *am Lise-Meitner-Gymnasium ist seit etlichen Jahren die Lernmittelfreiheit umgesetzt, d.h. Ihre Kinder erhalten alle notwendigen Materialien wie Lehrbücher, Workbooks, Lektüren, Arbeitsmaterialien für BNP, etc. von der Schule und dem Schulträger kostenlos gestellt. Alle Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 5-7 bekommen zusätzlich digitale Lizenzen zu den eingesetzten Schulbüchern (soweit vorhanden). Es besteht damit die Möglichkeit, die Bücher in der Schule zu deponieren und die Schultasche dadurch zu entlasten (s. Schließfach → Bestellung über astradirect).*

Unser didaktisches Konzept sieht vor, gleich große Klassen mit ausgeglichenem Anteil an Mädchen und Jungen zu bilden sowie die einzelnen Grundschulklassen zu durchmischen. Das Ziel dabei ist es, allen Schülerinnen und Schüler bestmögliche individuelle Lern- und Entwicklungschancen zu geben. Die guten Erfahrungen der vergangenen Jahre wollen wir auch im Schuljahr 24/25 beibehalten. Gerne bieten wir aber allen Viertklässlerinnen und Viertklässlern an, einen Wunsch für eine Mitschülerin / einen Mitschüler anzugeben (s. Anmeldeformular).

Bei der Einteilung werden wir dann versuchen, die Wünsche zu ermöglichen. Ob dies gelingt, können wir nicht garantieren.

Eine Anmeldung bedeutet noch keine endgültige Annahme (s. Brief des Regierungspräsidiums Freiburg). Über die Klasseneinteilung informieren wir Sie gerne gegen Ende des Schuljahres.

Schon jetzt wünschen wir Ihrem Kind einen erfolgreichen Besuch an unserer Schule.

gez. Frank Schührer
Schulleiter

gez. Frank Oppermann
stellvertretender Schulleiter